



Janine Patricia Quijano (Diputada – PVEM)

Entrevista con Enrique Hernández

“Toda mi vida he sido una apasionada de la política, siempre he estado tras bambalinas, pero cuando formé a mi familia y adopté a mis dos hijos y a uno de ellos lo diagnostican con autismo, mi activismo tuvo que crecer. Le agradezco a mi partido que desde el pleno pude de alguna manera cambiar algunas cosas que no se habían podido lograr en la Comisión de Grupos Vulnerables de la cual soy integrante, hice por primera vez en la Cámara de Diputados la Subcomisión de Autismo y Salud Mental, he llevado varias iniciativas que ya pasaron al Senado e inclusive varios puntos de acuerdo que ya fueron aprobados.

Estoy muy agradecida con mi partido que me haya puesto en este lugar, lo cual quiere decir que algo bueno estoy haciendo. Dos años que he vivido en Yucatán, en esta ciudad maravillosa que es la mejor ranqueada para vivir después de Quebec, me di a la tarea de conocer a los 106 municipios, caminé con la gente en todas las puertas que toqué y en todas las casas que visité me reconocían como integrante de Kabah. Tengo una razón real, un motivo, no me interesa la fama, volverme una persona inalcanzable”.

https://drive.google.com/file/d/1dpMRjjR_QTKOFVV5UoJhWP8aRc0HBiy/view